

Zusammengefasst liegt mit «Grammatik-Paradies» ein sehr ansprechendes und vielseitig einsetzbares Material für die morphologisch-syntaktische Therapie vor. Das Material überzeugt durch die theoretische Fundierung orientiert an den bewährten Prinzipien der Kontextoptimierung. Die Therapieintensität kann durch Wiederholung der einzelnen definierten Übungseinheiten erhöht werden. Durch die Möglichkeit einzelne Module zu erwerben, kann das Material mehr oder weniger umfangreich erworben und in der Grammatiktherapie eingesetzt werden.